

+ OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novvel_luis@yahoo.com.mx

Gobernadora electa

Finalmente, el IEEM entregó la constancia de mayoría a la morenista **Delina Gómez** como gobernadora electa del Estado de México, entidad que desde el siglo pasado estuvo gobernada por el PRI. La texcocana prometió hacer un gran cambio de gobierno, así como la gira de agradecimiento que prometió en campaña por todo el territorio mexiquense. Y ahí andaban morenistas de los 125 municipios mexiquenses, para acompañar a la gobernadora electa que emocionada recibió el documento que la acredita oficialmente como la primera gobernadora del Estado de México.

La militancia del PRI merece respeto y la dirigencia estatal debe analizar lo que ha pasado y acercarse a las bases, porque el alejamiento provocó este mal momento, pero vamos a salir adelante, dijo el líder de la CTM **Janitzio Soto**, quien aseguró que ni él, ni nadie de la CTM que él sepa se van a ir. Soto Elguera señaló que la salida del PRI de **Eruviel Ávila** y otros funcionarios de alto nivel del PRI es lamentable, pero que antes de haberse ido por supuestos problemas con la dirigencia nacional, debieron haberse acercado a las bases que tanto apoyo les dieron.

Y luego de que circulara una foto con el exgobernador **Eruviel Ávila Villegas**, junto con ex colaboradores de su gobierno, las redes fueron implacables y les recordaron los pendientes que dejaron, los adeudos gubernamentales, todo lo que obtuvieron gracias al PRI, e incluso de vividores y oportunistas no los bajaron.

El diputado **Ariel Juárez**, aseguró que no permitirán el "atracón en despoblado" que pretende hacer el gobierno de Toluca que preside **Raymundo Martínez Carbajal**, al solicitar desincorporar un terreno millonario para pagar un adeudo, porque sospechan corrupción.

El incremento salarial del 11.7 por ciento a maestros del SMSEM logrado por el líder **Marco Aurelio Carbajal** fue un gran logro para este sector, ya que el 4 por ciento se irá directo al sueldo base, 2 por ciento en colaterales y 2 por ciento más en fortalecimiento al salario, además del 3.7 por ciento en gratificaciones de impacto general.